Kantonale Meisterschaften beider Basel 2024

Am Samstag 4. Mai 2024 fanden die kantonalen Meisterschaften beider Basel in Bubendorf statt. Nach einer kurzen Vorbereitungszeit seit dem letzten Wettkampf vergangenes Wochenende und trotz Maikilbi ist das K5 und K6 erfolgreich gestartet. An diesem Wettkampf war besonders, dass beide Kategorien am selben Gerät und zur selben Zeit gestartet sind. Zudem waren die Turnerinnen und Turner nicht wie üblich getrennt, sondern in der selben Gruppe. Das war eine neue, aber spannende Erfahrung.

Der Turnvereich Subingen konnte mit insgsamt vier Turnerinnen im K5 und zwei Turnerinnen im K6 antreten. Es war ein erfolgreicher Wettkampf mit zwei Auszeichnungen.

Bis zum nächsten Wettkampf im Einzelgeräteturnen am KTF in Lüterkofen können die Übungen weiter fixiert und verbessert werden um einen nächsten erfolgreichen Wettkampf bestreiten zu können.

Jael Schneeberger





